

### **Fitch se les adelantó a las demás agencias calificadoras**

JOSE YUSTE: Ayer cuando se anuncia la reforma financiera Fitch se adelantó a las demás agencias calificadoras, desde luego se le adelantó a Standard and Poor's y a Moody's, otra vez a Standard and Poor's le están diciendo que es la última, yo creo que no es ese el caso sino mas bien Fitch lo vio así y Standard and Poor's trae sus propios ritmos y ya lo ha dicho Standard and Poor's que lo ha puesto en variación hacia arriba, en tendencia ascendente y poco a poco irá mejorando la calificación que tienen en el grado de inversión de México, pero bueno el caso que esta mejora en la calificación que hizo Fitch estimuló al peso mexicano.